



Kollegen mit besten Wünschen verabschiedet

Der Vorstand der Region Sarganserland-Werdenberg (RSW) traf sich im Dezember zur letzten Sitzung der auslaufenden Legislatur in Bad Ragaz. Das Gremium besteht aus den Präsidenten der 14 Mitgliedsgemeinden zwischen Quarten, Bad Ragaz und Sennwald. Im Rahmen der Konstituierung für das folgende Jahr wurden ebenso die sechs Kollegen, welche ihr Amt Ende Dezember niederlegen, verabschiedet.

Christoph Gull, RSW-Präsident seit 2017, bedankte sich für den langjährigen Einsatz von Guido Fischer, Mels (16 Jahre), Jörg Tanner, Sargans (13 Jahre), Daniel Bühler, Bad Ragaz und Fredy Schöb, Gams (12 Jahre) sowie Angelo Umberg, Walenstadt und Axel Zimmermann, Pfäfers (jeweils 8 Jahre). Verdankt wurde ebenso das grosse, umsichtige Engagement des Präsidiums. Christoph Gull, Flums, übergibt die Leitung der Organisation nach acht Jahren an Niklaus Lippuner, Grabs, welcher bisher als Vizepräsident amtierte. Neu ins Vizepräsidium gewählt wurde Stefan Kohler, Sargans, ab Januar 2025.

Die Region Sarganserland-Werdenberg bearbeitet seit 2009 gemeindeübergreifende Themen wie Raumplanung, Verkehr, Bildung sowie Energie und Umwelt. Weitere Informationen: www.rsw.ch

Bildlegende – von links nach rechts:

Daniel Bühler, Bad Ragaz; Christoph Gull, Präsident, Flums; Axel Zimmermann, Pfäfers; Eduard Neuhaus, Sevelen; Guido Fischer, Mels; Patrik Schlegel, Vilters-Wangs; Fredy Schöb, Gams; Rolf Pfeiffer, Buchs; Angelo Umberg, Walenstadt; Bertrand Hug, Sennwald; Jörg Tanner, Sargans; Niklaus Lippuner, Vizepräsident, Grabs; Erich Zoller, Quarten; Thomas Good, Mels; René Lenherr-Fend, Geschäftsstelle.